



Herido en el Metro. Un sujeto de 55 años lesionó en la cabeza a un usuario de la Línea 1 del Metro cuando intentaba asaltarlo a bordo de un convoy que estaba próximo a la estación Merced. El presunto asaltante fue detenido después de que otros pasajeros lo sometieron y alertaron a los policías bancarios que hacen el resguardo de las instalaciones.



IZTAPALAPA

Rescatan a 26 perros hacinados

POR GERARDO JIMÉNEZ
gerardo.jimenez@gimm.com.mx

En un operativo conjunto para cumplimentar una orden de cateo, la Fiscalía capitalina y diversas dependencias rescataron a 26 perros que se encontraban hacinados en el interior de un departamento de la Unidad Habitacional Ejército Constitucionalista de Iztapalapa y dos personas fueron detenidas.

El lugar donde se encontraban los animales era reducido, había acumulación de

residuos y carecía de condiciones de higiene, por lo que las autoridades procedieron a retirar los ejemplares para posteriormente trasladarlos a una clínica veterinaria, donde fueron valorados y reciben atención especializada.

Las denuncias fueron presentadas por vecinos desde 2018, ya que en un departamento de la unidad habitacional una supuesta asociación protectora tenía acumulados más de 20 perros de diversas razas, los cuales presentaban severas lesiones por ser sometidos a



Luego de rescatarlos, los animales fueron revisados por veterinarios. Foto: Especial

diversos actos de maltrato y crueldad animal.

En esta acción también participó la PAOT, la Agencia

de Atención Animal y la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.



ESTRENO. Las cabinas viajan a una altura aproximada de 35 metros como máximo desde el piso, cuentan con ventilación, iluminación exterior e interior, así como conexión gratuita a internet. Fotos: Héctor López y Especial

MEDIO AMBIENTE

Prevén una docena de contingencias

Las principales causas son el aumento de la movilidad y las altas temperaturas; llaman a la ciudadanía a cooperar

POR ERNESTO MÉNDEZ
emendez@gimm.com.mx

Esta temporada seca-caliente se esperan para el Valle de México entre diez y 12 contingencias ambientales por ozono o partículas suspendidas, debido al aumento de la movilidad y las altas temperaturas, señaló Marina Robles, titular de la Secretaría de Medio Ambiente de la Ciudad de México (Sedema).

Destacó que este año se requiere la particular colaboración de autoridades y los 26 millones de habitantes de la región para reducir la emisión de contaminantes a la atmósfera y evitar así mayores riesgos a la salud ante la pandemia de covid-19.

“El punto aquí creo y en el que estamos de acuerdo todos mis colegas es que no basta con no llegar a contingencia; no debemos acercarnos a una condición de contingencia, porque eso también, aunque nos quedemos uno o dos puntos abajo, entrar a una condición de contingencia nos permite ver que no estamos

EL DATO

Más calor
En marzo y abril se esperan entre 0.5 y 2.0 grados más a las temperaturas promedio; mientras en abril los incrementos podrían ir de los 0.5 a los 3.0 grados.

en la mejor condición de calidad de aire que necesitamos todos”, advirtió.

Victor Hugo Páramo, director ejecutivo de la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME), informó que en días recientes ya estuvo a punto de decretarse contingencia ambiental en cinco ocasiones: los días 21, 25, 26, 27 y 28 de febrero.

Durante la conferencia virtual Temporada de ozono 2021 en la Zona Metropolitana del Valle de México, Jorge Zavala, coordinador general del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dio a conocer que en marzo, abril y mayo se esperan lluvias por debajo de la climatología.

Además de que las temperaturas estarán por arriba de la media histórica, por una tendencia asociada al cambio climático.



Los pasados 21, 25, 26, 27 y 28 de febrero la Zona Metropolitana del Valle de México ha estado cerca de entrar en contingencia. Foto: Archivo/Héctor López

Abre primer teleférico de transporte público

INAUGURAN EL CABLEBÚS

Aunque solamente abrieron dos estaciones, los puntos se conectan en seis minutos; por tierra se necesitan 35

POR EFREN ARGÜELLES
efren.arguelles@gimm.com.mx

El primer teleférico para el transporte público de la Ciudad de México fue inaugurado ayer. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, puso en marcha el tramo Tlalpexco-Campos Revolución de la Línea 1, en la parte alta de la alcaldía Gustavo A. Madero.

El objetivo de este proyecto de seis estaciones, que suma un avance de 92 por ciento, es garantizar el derecho a la movilidad sustentable, disminuir las desigualdades y dar seguridad a los habitantes de la zona, señaló la mandataria.

“El día de hoy es histórico porque iniciamos un nuevo sistema de transporte público de la Ciudad de México: el sistema Cablebús (...) llegó a la Ciudad de México para quedarse; esta es la primera línea.

“Hoy entra en operación (el tramo) Antenas Tlalpexco-Campos Revolución. Tendrá una operación gratuita durante alrededor de mes y medio para el conocimiento de todos los habitantes de Cuauhtépec, pero también quien quiera venir de otros lados de la ciudad a conocer este sistema de transporte público”, expresó.

Aunque sólo se puso en operación dicho recorrido de 1.7 kilómetros, que en realidad es un ramal de la línea, los dos puntos se unirán en unos seis minutos, cuando por tierra es necesaria más de media hora.



Ayer subieron los primeros pasajeros para comenzar a familiarizarse con un transporte que mes y medio será gratuito. Fotos: Héctor López

Hoy es histórico en la ciudad porque iniciamos un nuevo sistema de transporte público: el sistema Cablebús (...) llegó para quedarse.”
CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

9.2
KILÓMETROS
tendrá el recorrido completo una vez que las seis estaciones entren en operación

377
CABINAS
funcionarán en la Línea 1, para trasladar a unos 48 mil pasajeros por día, en promedio

Las cabinas viajan a una altura máxima de 35 metros desde el piso, cuentan con ventilación, iluminación exterior e interior, así como conexión gratuita a internet. La línea en su conjunto conectará Cuauhtépec con Indios Verdes, así que tendrá conectividad con la Línea 3 del Metro.

Trasladará a unos 48 mil pasajeros por día y reducirá en 50 por ciento el tiempo de los traslados. Todo el proyecto tiene

una inversión de dos mil 925 millones de pesos.

Luego de realizar un recorrido por las nuevas instalaciones y a bordo de una cabina, la mandataria capitalina aseguró que contará con seguridad por parte de la Policía Auxiliar y que se realizan diversas consultas públicas en la zona con el fin de establecer una tarifa accesible para la población.

“Todas estas son estaciones muy monumentales, impresionantes, pero vienen

acompañadas de una mejora del entorno, mejora en el alumbrado, mejora en la intención de que se vuelvan centros comunitarios; se acompañan varias de las estaciones con Pilares, donde hay enseñanza, recreación, cultura. También habrá canchas deportivas de fútbol, entonces es una mejora para el entorno”, dijo Guillermo Calderón, director general de Servicios de Transportes Eléctricos de la Ciudad de México.

La jefa de Gobierno detalló que la Línea 2 del Cablebús, que correrá en la alcaldía Iztapalapa, iniciará operaciones a finales de junio, en tanto, se espera que en el segundo semestre de este año sea licitada la Línea 3, para beneficio de las alcaldías La Magdalena Contreras y Tlalpan.



SIGUEN LAS ALTAS TEMPERATURAS Foto: Eduardo Jiménez

Quando calienta el sol...

Desde la última semana de febrero y durante todos los días que lleva este mes, las altas temperaturas han detonado la Alerta Amarilla por parte de Protección Civil. Hoy no es la excepción: se calcula que nueve alcaldías alcanzarán de 28 a 30 grados Celsius entre las 14:00 y 17:00 horas.